

11. März 2016

Ansprechpartner

Florian Tholey
Metropolregion Rhein-Neckar
GmbH

Telefon

+49 621 12987-43

Email

florian.tholey@m-r-n.com

Tête-à-Tête mit internationalen Investoren: Metropolregion Rhein-Neckar bei der „Mipim“ in Cannes

Die Metropolregion Rhein-Neckar weitet ihre Aktivitäten zum internationalen Standortmarketing aus: Gemeinsam mit der Stadt Mannheim und dem Rhein-Neckar-Kreis präsentiert sich die Wirtschaftsförderung der Metropolregion Rhein-Neckar GmbH vom 15. bis 18. März 2016 erstmals bei der Fachmesse „Mipim“ im südfranzösischen Cannes. Unter dem Motto „upgrade your business“ wird das weltweit wichtigste Treffen der Immobilienbranche genutzt, um internationale Anleger und Bauträger von den vielfältigen Investitions- und Ansiedlungsmöglichkeiten in Deutschlands drittwertvollster Börsenregion zu überzeugen.

Während die Metropolregion Rhein-Neckar GmbH allgemeine Informationen über Wirtschaftskraft, Kooperationsmöglichkeiten und geplante Vorhaben im Gepäck hat, präsentieren sich die Stadt Mannheim und der Rhein-Neckar-Kreis mit konkreten Projekten. Im Fokus der Mannheimer Wirtschaftsförderung stehen u.a. die Weiterentwicklung der Konversionsflächen (z.B. „Taylor – Green Business Park“) und des Glückstein-Quartiers sowie der neue Medizintechnologie-Campus am Universitätsklinikum. Der Rhein-Neckar-Kreis vermarktet sich als Deutschlands bedeutendster IT-Standort. Gemeinsam präsentieren sich zudem Stadt Mannheim und der Rhein-Neckar-Kreis als Hot-Spot der Digitalisierung und Smart Production.

„Wir werden die Rhein-Neckar-Region künftig stärker auf dem internationalen Parkett präsentieren. Hierbei setzen wir auf die enge Zusammenarbeit mit starken Partnern aus der Metropolregion“, sagt Stefan Orschiedt, Leiter des Fachbereichs Standortmarketing/Wirtschaftsförderung der Metropolregion Rhein-Neckar GmbH. „Nach dem erfolgreichen Gemeinschaftsauftritt bei der Arab Health in Dubai im Januar bietet die Immobilienmesse Mipim die nächste gute Gelegenheit für den persönlichen Kontakt mit Investoren aus aller Welt.“

Über die Immobilienmesse Mipim

Die Mipim (**M**arché **I**nternational des **P**rofessionnels de l'**I**mmobilier) ist die weltweit führende Messe für Immobilien und Investitionen. Jährlich im Frühjahr vereint sie im südfranzösischen Cannes die einflussreichsten Akteure aus allen Immobiliensektoren. Im Vergleich zur alljährlichen Expo Real in München, bei der die Metropolregion

Rhein-Neckar zu den größten Ausstellern zählt, ist die Mipim internationaler ausgerichtet. Zuletzt zählte die Veranstaltung über 20.000 Besucher und 2.500 Aussteller aus knapp 90 Ländern. Neben der Vermarktung bietet die Mipim mit ihrem umfangreichen Rahmenprogramm (u.a. Vorträge, Empfänge) eine hervorragende Gelegenheit zur Vernetzung.